

СКЛАД МЕТАЛЛА - КОНТЕЙНЕРНАЯ ПЛОЩАДКА В APEHДУ/ WAREHOUSE OF METAL – CONTAINER SITE FOR LEASE







Расположение

Складской комплекс имеет удачное месторасположение - в 2,5 км от Санкт Петербургского морского порта, в 0,5 км от строящейся скоростной радиальной автострады с выходом на КАД, граничит с магистралью Октябрьской железной дороги и в 15 минутах ходьбы от ближайшей станции метро.

Описание объекта

К перевалочному комплексу подходят две железнодорожные ветки, одна из которых заходит в производственный цех (фронт выгрузки - 4 вагона) площадь помещения 2500 кв.м. с мостовым краном 10 т., другая - на открытую производственную площадку под установленный на площадке козловой кран грузоподъемностью 10 тонн (фронт выгрузки - 5 вагонов). Кран обеспечивает разгрузку сразу 5 вагонов и складирование грузов на подкрановой территории площадью 5 000 м2. Производственная площадка имеет круглосуточную охрану и в темное время суток полностью освещена.

ocation

The complex location is quite convenient - 2,5 km from St. Petersburg sea port, 0,5 km from the speed radial highway under construction with an exit to the Ring road, it borders the main line of Oktyabrskaya railway and is within a 15-min walk form the nearest metro station.

Description

Two railway branches come to the transit complex, one of them comes into the production workshop (unloading capacity - 4 carriages), the premise area is 2500 sq. m. with a bridge crane of 10 tons, the other one is to the open production space for the installed gantry crane with the lifting capacity of 10 tons installed on the site (unloading capacity is 5 carriages). The crane provides unloading of 5 carriages totally and stocking of cargoes on the space under the crane with the area of 5 000 m2. The production space has 24 hour security and in the dark daytime is totally illuminated.

Коммерческие условия

Цена аренды - договорная

Контакты

GVA SAWYER, Санкт-Петербург Сергей Владимирович Тел. +7 (812)334-93-92

Commercial Terms

Rental rate is agreed.

Контакты

GVA SAWYER, Saint-Petersburg Sergey V. Ivanov Tel. +7(812)334-93-92